

Fahrt zu den Schlachtfeldern von Verdun und zum Fort Vaux am 27.04.2013

Nach langer Zeit war es endlich wieder soweit. Wie im vergangenen Jahr machte sich die RK Köllertal auf den Weg nach Verdun.



Nach zweistündiger Busfahrt und Empfang der saarländischen Notration (Lyoner und Fluites) erreichten wir Hautecourt. Auf dem dortigen deutschen Soldatenfriedhof ehrten wir die gefallenen Soldaten, die hier ihre letzte Ruhe fanden. Während der Hinreise wurden wir durch unseren Referenten, Jörg Jacobi von der Stiftung Demokratie Saarland e.V. auf den Charakter und die geschichtlichen Hintergründe des ersten Weltkrieges vorbereitet. Unsere weitere Reise führte uns durch das ehemalige Schlachtfeld von Verdun, wo wir einen ersten Eindruck gewinnen konnten.



Der Besuch des Museums (Mémorial de Verdun) mit seinen anschaulichen Darstellungen war ebenso interessant, wie die Besichtigung der Ruinen des Ortes Fleury-devant-Douaumont, der komplett vernichtet wurde.



Unter sachkundiger Führung erkundeten wir anschließend das Fort Vaux. Auch hier wusste unser Referent uns durch viele Details zu bannen. Mit dem Besuch des Beinhauses und des Friedhofs von Douaumont an der zentralen Gedenkstätte schlossen unseren Ausflug ab.

Mit viel neuem Wissen und Eindrücken kehrten wir dann am Abend nach Heusweiler zurück.